

# RDRE ET CANAL

## A la Une du Pays Mère et fille de Blain en duo pour le rallye Aïcha des Gazelles Le Maroc en 2015 ?

Les Baab'zelles, c'est un duo mère-fille qui se lance dans l'aventure du rallye Aïcha des Gazelles, dans le désert marocain, édition 2015. Angelka Batsere, 49 ans, la maman, et Alexandra Batsere, 27 ans, la fille, se lancent un beau défi.

C'est Alexandra, la première qui a proposé cette belle aventure à sa maman. Et sa mère nourrissait la même idée. Quand sa fille était petite, Angelka avait

été conquise par le rallye des Gazelles et s'était dit : « j'aimerais bien le faire un jour avec ma fille ». Ce duo a déjà bien avancé sur son projet.

D'ores et déjà une page Facebook et un blog ont été mis en place. Le duo recherche maintenant des sponsors.

Angelka explique : « Le budget pour participer est de 30 000 €. 15 000 € servent à l'inscription ». Des frais d'inscriptions qui peuvent paraître énormes mais Alexandra précise : « Sur place il y a 300 organisa-

teurs. Nous avons la restauration, la mécanique, l'eau, le bivouac, le bio carburant, l'assistance médicale... compris dans ces frais d'inscriptions. Nous allons louer un véhicule à un partenaire du rallye, et effectuer un stage de pilotage ».

« Ce rallye m'attire plus particulièrement car il est pour les femmes, confie Alexandra. Cela montre que l'on est capable de se débrouiller dans des domaines comme la mécanique ».

### À la recherche des fonds

Pour sa mère, ce rallye permet de dépasser ses limites. Elle ajoute : « On en ressortira grandi. Le côté humain est plus important

que la course finalement. L'association Coeur de Gazelles suit le rallye, c'est un plus pour nous. Nous allons collecter des vêtements et des jouets pour les emmener là-bas ».

Les deux femmes s'accordent à dire : « c'est un rallye qui se mérite. Si nous ne trouvons pas la somme nécessaire pour partir en 2015, nous continuerons nos recherches de sponsors pour pouvoir partir en 2016 ».

La mère et la fille, en plus de leur appel au sponsoring, vont vendre sur les manifestations locales, des bracelets et envisagent également de faire une soirée pour collecter des fonds.

Isabelle Averty  
Correspondante locale



Angelka Batsere et sa fille Alexandra se préparent à vivre une aventure mère-fille unique.

### 2500 km en 9 jours

Le rallye se tiendra du 20 mars au 4 avril 2015. Il fêtera ses 25 ans. Ce rallye est 100 % féminin : 300 femmes de 18 à 66 ans et de 22 nationalités différentes seront au départ. L'association Coeur de Gazelles suit le rallye et intervient dans les villages isolés (aide médicale, aide à la scolarisation, aide à la réinsertion professionnelle, développement durable). C'est un rallye sans GPS, il se fait à la boussole et à la carte.

La course, c'est 2 500 km en hors-piste pendant 9 jours et sans GPS, seulement une carte et une boussole pour s'orienter. Chaque jour, un road book remis aux gazelles indique les coordonnées géographiques des balises et de la ligne d'arrivée et gagner en faisant le moins de kilomètres possible (et non le plus vite possible).